

gemeinsamen Erklärung der beiden Parteien vom Juli 1957 behalten weiter ihre volle Gültigkeit und sind im gemeinsamen Kampf beider Parteien für Frieden und Sozialismus nach wie vor bestimmend. Die Kommunistische Partei Österreichs unterstützt voll und ganz die Forderung der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands auf Annäherung der beiden deutschen Staaten und auf Wiedervereinigung Deutschlands auf dem Wege einer Konföderation. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands unterstützt voll den Kampf der Kommunistischen Partei Österreichs für die Sicherung der Unabhängigkeit und Neutralität Österreichs. Beide Parteien stimmen darin überein, daß in der gegenwärtigen Situation im Kampf der Völker für Entspannung und eine Politik der Verständigung die Hauptaufgabe darin besteht, die Einstellung der Atomwaffenversuche zu erzwingen und eine atomwaffenfreie Zone im Zentrum Europas durchzusetzen.

Die Delegation der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und das Politische Büro des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei Österreichs halten eine weitere Verstärkung der Kontakte zwischen den beiden Parteien und zwischen der Arbeiterklasse der beiden Staaten für notwendig und vereinbarten einen verstärkten Austausch von Delegationen, Vortragenden, Literatur, Filmen und Informationsmaterial.

Wien, den 23. März 1958